



ACCUEIL [ACTUALITÉS](#) [DÉPARTEMENTS](#) [PETITES ANNONCES](#) [ANNONCES LÉGALES](#) [COMMUNAUTÉ](#) [SERVICES](#) LIENS

Rechercher

**Vous êtes ici :** [Accueil](#) > Article : Vœux musclés entre Bertrand et Martin

ITANCOURT

## Vœux musclés entre Bertrand et Martin

[Réagir](#)  
[Envoyer](#)  
[Imprimer](#)

La réforme territoriale a été source de polémique entre Xavier Bertrand et Frédéric Martin lors des vœux du maire d'Itancourt.

Lors des vœux du maire Maurice Coutte à la population, le conseiller général du canton de Moÿ-de-l'Aisne Frédéric Martin, membre de la majorité départementale, a pris la parole pour présenter également ses vœux. Et donner son avis sur la situation du pays et ses craintes sur l'avenir des territoires ruraux, avis qu'il avait déjà donné lors des vœux à Alaincourt et à Mézières-sur-Oise. « Avec la réforme territoriale, les villages ruraux seront éloignés de leur conseiller. Au sujet des écoles, on annonce 130 fermetures de classes en 2011, des classes surchargées permettront-elles aux enfants de mieux apprendre, j'en doute ». Arrivé un peu en retard, Xavier Bertrand a écouté quelques instants les propos du conseiller général avant de faire quelques commentaires, coupant à deux reprises l'allocation, soulignant que la période des vœux n'était pas le temps de la polémique. Irrité et déçu par la façon de faire du maire Saint-Quentinois, Frédéric Martin a quitté précipitamment la salle pour se rendre à Vendeuil où il était également invité pour la cérémonie des vœux.

Regrettant le départ du

conseiller général, Xavier Bertrand a donné lui aussi son avis sur les différentes réformes, répondant ainsi à l' élu cantonal. « Qu'il y ait deux fois moins de conseillers généraux et régionaux, s'il y a des efforts à faire, j'estime que ce sont les élus qui doivent se serrer la ceinture. Au sujet des fermetures de classes, je vous donne rendez-vous à la rentrée prochaine pour voir dans l'arrondissement, combien il y a eu d'ouverture et de fermeture de classes ».

Ce petit accrochage aurait pu en rester là, mais les deux hommes allaient se retrouver à Vendeuil, village où normalement Xavier Bertrand ne devait pas se rendre. Les deux élus ont une nouvelle fois réitéré leurs propos et s'est poursuivie ensuite une vive discussion (plus de 30 minutes) entre les deux élus qui n'ont rien lâché sur leur avis respectif. Xavier Bertrand soulignant qu'il avait interrompu le discours du conseiller général pour le déstabiliser. L'expérience....



Agrandir la photo

Une vive discussion entre les deux hommes a suivi.

Haut de page

Article paru le : **11 janvier 2011**

Envoyer cet article à un(e) ami(e)

Imprimer cet article

> [Articles sur le même thème](#)

> [Articles sur la même localité](#)

### Les commentaires (2 commentaires)

**daniel02** le 18 janvier 2011 à 13h34

A la place de Martin, je lui aurais simplement rappelé que s'il était depuis autant d'années au conseil municipal de Saint-Quentin, c'était grâce aux voix récoltées auprès du FN depuis trente ans. X.Bertrand n'a pas toujours été si regardant, il n'y a juste qu'à regarder les résultats électoraux pour comprendre l'individu et le peu de confiance qu'il faille lui accorder. Il n'a pas toujours été aussi regardant sur d'où lui venait ses voix, noter bon ministre....

**daniel02** le 11 janvier 2011 à 18h03

C'est bien dommage que la région de Saint-Quentin ne compte pas plus de partisans sur ce forum, mais il est vrai aussi que les raisons en sont multiples, surtout quand on connaît les statistiques de l'éducation nationale concernant la région Picardie. Enfin, ceci étant, on a l'image de ce qui a été voté. Un ministre qui se prend pour Dieu le père et qu'il ne faut absolument pas contrarier sous peine de voir le courroux du maçon se répandre sur vous. En terme de promesse, nous avons affaire à un surdoué en la personne de X. Bertrand qui n'hésite jamais à crouler sous le ridicule parisien, mais qui toujours à l'aise, insiste benoitement, mettant en avant une jovialité qu'il n'a que dans le sourire, tout le reste étant dans les coups bas ! Il faut bien reconnaître que le fait de ne pas être cirer de pompes professionnel fait quelques fois du bien à se dévouer sur les réactions !

[» Tous les commentaires](#)

### Réagir à cet article ou alerter le modérateur \*

Login (Email) :

Mot de passe :

Mot de passe oublié?

Votre commentaire :

Veuillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

\* Vous avez la possibilité d'alerter le modérateur de tout contenu injurieux, diffamatoire ou raciste, attentatoire aux bonnes mœurs, à caractère violent ou pornographique, ou encore susceptible par leur nature de porter atteinte au respect de la personne humaine et de sa dignité, de l'égalité entre les femmes et les hommes, de la protection des enfants et des adolescents.



### L'actu En images

600 participants à la Lizerollette

2/10